

Vos questions / nos réponses

Test urinaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/04/2016 10:27

Bonjour, j'ai une amie qui passe un test urinaire demain. La dernière fois qu'elle a fumé c'était il y'a 4 mois quelques sur 3 joints, sachant qu'elle n'a pas fumé depuis est ce qu'elle risque de passer positif au test ?

Mise en ligne le 04/04/2016

Bonjour,

La durée de détection dans le cadre d'un test urinaire dépend de la fréquence de consommation.

Pour un usage régulier (plus d'un joint par semaine) le cannabis est détectable pendant 30 à 70 jours après la dernière prise.

Pour un usage occasionnel, la durée moyenne de positivité est de 3 ou 5 jours, au maximum une semaine.

Par conséquent le test de votre amie ne devrait donc pas se révéler positif.

Cordialement
